

Eine Freundschaft mit komischen Wendungen auf seltsamen Wegen

Von Kagome1989

Prolog: Abschied

„Müsst ihr wirklich wegziehen?“, fragt ein kleiner Junge mit schwarzen Haaren und schwarzen Augen einen anderen Jungen mit blonden Haaren und blauen Augen.

„Ja, leider. Auch wenn ich gerne hier bleiben würde!“, erwidert der andere Junge.

„Kommt ihr denn irgendwann mal wieder?“, erkundigt sich der Dunkelhaarige hoffend.

„Ich werde auf jeden Fall wieder kommen, auch wenn es vielleicht einige Jahre dauern wird! Das verspreche ich dir. Und was ich verspreche, das halte ich auch! Sind wir denn dann immer noch Freunde?“, kommt es daraufhin vom Blondschoopf.

„Aber sicher! Wir werden immer Freunde bleiben! Ich freue mich schon auf unser Wiedersehen!“ antwortet der andere Junge.

Dann verabschieden sich die beiden Freunde und der Hellhaarige geht zu seinen Eltern und verlässt mit ihnen zusammen das Dorf.